

**A menor ritmo**

La recaudación tributaria de agosto fue de \$ 99.648 millones, lo que implicó una suba de 31,3% en la medición interanual. De esta manera, los recursos tributarios continuaron desacelerando su ritmo de suba. Y se debe tener en cuenta que el aumento interanual del octavo mes fue uno de los más bajos en lo que va del año. Por su parte, durante los primeros ocho meses de 2014 los recursos impositivos acumularon un incremento nominal de 34%, lo que implica un punto porcentual por debajo del nivel en el que se había estabilizado ese índice en los meses anteriores. El alza de los recursos se ubica así muy por debajo del incremento del gasto público, que a junio acumulaba 44,3% interanual. La desaceleración ocurrió principalmente por la caída de lo obtenido por los impuestos que pesan sobre las operaciones de comercio exterior. ■